
電波監理審議会 有効利用評価部会（第 22回） 

議事録 

 

１  日時  

令和５年１１月１７日（金）１０：００～１２：３０  

 

２  場所  

総務省１０階１００１会議室  

 

３  出席者（敬称略）  

(1) 電波監理審議会委員  

林  秀弥（部会長）、笹瀬  巌（部会長代理）  

(2) 電波監理審議会特別委員  

池永  全志、石山  和志、眞田  幸俊、中野  美由紀、若林  亜理

砂  

(3)  免許人  

株式会社NTTドコモ 

楽天モバイル株式会社  

UQコミュニケーションズ株式会社  

(4)  事務局  

渋谷  闘志彦（総合通信基盤局総務課長）  

宮良  理菜（総合通信基盤局総務課課長補佐）（幹事）  
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開    会 

 

○林部会長 おはようございます。それでは、定刻となりましたので、ただい

まから電波監理審議会有効利用評価部会の第２２回会合を開催いたします。先

生方におかれましては、お忙しいところお集まりくださり、ありがとうござい

ます。 

 本日は、電波監理審議会委員の笹瀬会長と私、両名が出席しておりますので、

電波監理審議会令第３条に基づく定足数を満たしております。 

 

議    事 

 

（１）  令和５年度携帯電話・全国ＢＷＡに係る免許人ヒアリング 

【電波監理審議会決定第２号に基づき、内容の公表を控えます。】 

 

閉    会 

 

○林部会長 本日の議事は以上でございます。お疲れさまでございました。 

 事務局から、最後に事務連絡をお願いいたします。 

○宮良幹事 事務的に２点御連絡いたします。 

 １点目、先ほど林部会長からございました、本日の３社への追加質問につき

ましては、来週２４日金曜日までに事務局まで、もし質問がございましたらお

願いできたらと思います。 

 ２点目、今後の予定でございますが、参考資料に記載させていただいており

ますけれども、次回は１１月２８日火曜日１０時から、ＫＤＤＩ／沖縄セルラ
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ーとソフトバンク、ＷＣＰに関するヒアリングを予定してございます。当日の

御質問につきましては、本日、事務局のほうからメールでお願い差し上げたい

と思っておりますので、御多用の折、恐縮ですがご対応いただけますようお願

い申し上げます。 

 以上です。 

○林部会長 ありがとうございました。次回もヒアリングを予定してございま

すので、構成員の先生方におかれましては、引き続きよろしくお願いいたしま

す。 

 それでは、本日の有効利用評価部会はこれにて閉会いたします。どうもあり

がとうございました。 

 

 


